

PLÁTICAS

La Universidad y los vagos

Todavía sigue en el despacho de los séptimos, para admiración de cándidos papapanas, el clásico cuadro de pergamino en donde se hace constar la suficiencia para ejercer una profesión que no calificará nunca y para la que nunca tuvieron capacidades.

FRANCISQUILLAS

¡QUE NO FALTE! ¡Qué dolor, lector amigo! Circular muy poco trigo. El monicordo dorado parece que se ha acabado. Hay que hacer llegar al pobre mucho pan por poco cobre.

Buenos días...

—Sugestión perdidamente simpática a que HOY (triste o quines, con una fiesta de arte y de bondad—disciplinada) de la bondad, bondad difícil la del arte—, han tenido de comer los niños de los niños a quienes la Vida trató demasiado mal.

Brújula encarnada

Un día he leído, apenas tres meses—hacia Madrid, desde Cinesopolitana, la gran fundación de los Coros Maravos, Siseu, ya organizada y oficial, la milenaria tradición de su raza: arrastrada por el mundo una canción San Quil, de otro modo, aquellos mismos "Rincón" que, en las aldeas de nuestra infancia, nos llenaban de ruido y de emoción.

En el Círculo Mercantil

Ante el anuncio de que se va el Gobernador

Parace que el gobernador civil don Arturo Cortés Ortiz está dispuesto a cesar en el cargo. Tan pronto como han sido conocidos los propósitos del señor Cortés, en todos los centros donde se reúnen valiosos elementos de la agricultura, el comercio y la banca, se ha tratado con un cuestionamiento, cristalizando la idea de su renuncia, por todos los medios que no lleve a cabo su determinación por esterilidad perjudicial para nuestra provincia.

De ayer a hoy

Tengamos un recuerdo para aquel ciudadano tan aburrido de su mala estrella, que todo negocio que emprendía que llegó a decir, en el colmo de su desconianza: «si pudiese una sombrerera, todos los muchachos que nacieran serían fenómenos; nacieran sin cabeza».

De interés provincial

Importante gestión de nuestro diputado señor Mirasol. Don Esteban Mirasol—hermano de la minoría parlamentaria de Acción Republicana y nada menos que todo un hombre, en punto a inteligencia y laboriosidad, en beneficio de nuestra provincia muy especialmente—ha tenido la gentileza de comunicarnos que sus gestiones en pró de la consecución de un crédito para reparación de caminos ha tenido un resultado satisfactorio, toda vez que el Ministerio de Fomento le ha ofrecido la seguridad de que dentro de breves días serán librados sesientos mil pesetas para tal fin.

Adhesión a una iniciativa nuestra

Para el autor de «Al caer el telégrafo» Relación de HOY Presente. Muy señor mío: Me parece excelente la idea de repetir la función de anoche en los pueblos importantes de la provincia, y por si se lleva a cabo, ofrezco gustoso cuatro asientos de un coche para el transporte de los artistas y sus auxiliares.

LUCEB DE BUENOS AIRES

HACE 61 AÑOS

EL DEBATE

Diario Democrático Republicano Federal de Albacete. Redacción, Imprenta y Administración, San Agustín, 27. Del número del 7 de abril de 1932. No se puede mentir con más descaro y hasta con más simplicidad, que lo hace en estos días la prensa ministerial o que lo comunique las noticias que sobre elecciones da.

TEATRO DEL LIBRO

Gran función para el domingo 7 de Abril de 1872 a beneficio de la primera tiple doña Amelita Peláez de Valle. 1.ª Sinfonía. 2.ª La magnífica balada lírico dramática en dos actos, letra del famoso cuatropoeta escritor don Narciso Serra, y música del no menos aplaudido maestro Caballero, LUMIZ Y SOMBRÁ. 3.ª El doble salto mortal, saltos y otros maravillosos ejercicios, por la tan aplaudida familia Martí. 4.ª En obsequio a la beneficiada doña María Cantarás unas lindas habaheguas acompañadas con la guitarra. 5.ª y último. La maravilla del trapezo, arregados ejercicios sobre el trapezo, por el simpático niño Guillermo Martín, premiado por el emperador de Atenas.

LUCEB DE BUENOS AIRES

HACE 61 AÑOS

EL DEBATE

Diario Democrático Republicano Federal de Albacete. Redacción, Imprenta y Administración, San Agustín, 27. Del número del 7 de abril de 1932. No se puede mentir con más descaro y hasta con más simplicidad, que lo hace en estos días la prensa ministerial o que lo comunique las noticias que sobre elecciones da.

TEATRO DEL LIBRO

Gran función para el domingo 7 de Abril de 1872 a beneficio de la primera tiple doña Amelita Peláez de Valle. 1.ª Sinfonía. 2.ª La magnífica balada lírico dramática en dos actos, letra del famoso cuatropoeta escritor don Narciso Serra, y música del no menos aplaudido maestro Caballero, LUMIZ Y SOMBRÁ. 3.ª El doble salto mortal, saltos y otros maravillosos ejercicios, por la tan aplaudida familia Martí. 4.ª En obsequio a la beneficiada doña María Cantarás unas lindas habaheguas acompañadas con la guitarra. 5.ª y último. La maravilla del trapezo, arregados ejercicios sobre el trapezo, por el simpático niño Guillermo Martín, premiado por el emperador de Atenas.

LUCEB DE BUENOS AIRES

LUCEB DE BUENOS AIRES. Don Esteban Mirasol—hermano de la minoría parlamentaria de Acción Republicana y nada menos que todo un hombre, en punto a inteligencia y laboriosidad, en beneficio de nuestra provincia muy especialmente—ha tenido la gentileza de comunicarnos que sus gestiones en pró de la consecución de un crédito para reparación de caminos ha tenido un resultado satisfactorio, toda vez que el Ministerio de Fomento le ha ofrecido la seguridad de que dentro de breves días serán librados sesientos mil pesetas para tal fin.

LUCEB DE BUENOS AIRES

LUCEB DE BUENOS AIRES. Don Esteban Mirasol—hermano de la minoría parlamentaria de Acción Republicana y nada menos que todo un hombre, en punto a inteligencia y laboriosidad, en beneficio de nuestra provincia muy especialmente—ha tenido la gentileza de comunicarnos que sus gestiones en pró de la consecución de un crédito para reparación de caminos ha tenido un resultado satisfactorio, toda vez que el Ministerio de Fomento le ha ofrecido la seguridad de que dentro de breves días serán librados sesientos mil pesetas para tal fin.

LUCEB DE BUENOS AIRES

LUCEB DE BUENOS AIRES. Don Esteban Mirasol—hermano de la minoría parlamentaria de Acción Republicana y nada menos que todo un hombre, en punto a inteligencia y laboriosidad, en beneficio de nuestra provincia muy especialmente—ha tenido la gentileza de comunicarnos que sus gestiones en pró de la consecución de un crédito para reparación de caminos ha tenido un resultado satisfactorio, toda vez que el Ministerio de Fomento le ha ofrecido la seguridad de que dentro de breves días serán librados sesientos mil pesetas para tal fin.

ANECDOTARIO

El gran estudiante francés realizaba una "tournee" de despedida por las principales ciudades de Europa. Durante una de sus últimas representaciones en el "Empire", de París, una vez, desgranó el programa, le gritó el siguiente problema: «¿Cuál es el hombre del juramento contumaz?»